OPINIÓN

Y llegó el 'mensaje navideño' de ETA

Tan pasado ya unos días desde Han pasauo ya unos uno que la banda terrorista ETA volviese a presentarnos su macabra tarjeta de visita, de nuevo teñida de sangre, que en tan numerosas ocasiones ha exhibido ante la sociedad española en un nuevo intento de fraccionar, inútilmente, la convivencia pacífica de nuestra Na-



Secretario de Libertades Públicas del PP CLM

de sus actuaciones, nos envían su «mensaje navideño» cuyo contenido no es nuevo. ETA siempre ha dispuesto de 365 días al año para co-

meter sus atentados. Permanentemente ha tenido intención de matar y cuando no lo ha hecho, sencillamente ha sido porque no ha podido.

Episodios lamentables vienen a nuestro recuerdo de manera desafortunada, desde aquel final de año en que una de las terminales de Barajas fue escenario cruento de las actividades de estos asesinos, con el apelativo de «accidente», dado por nuestro Presidente Zapatero sin sonrojo alguno, hasta el no menos desafortunado en el que la vicepresidenta primera calificaba el denostado Pacto por las Libertades y Contra el Terrorismo como un «mero papelito».

Bandazos dialécticos y en ocasiones condenas un tanto descafeinadas, en mi opinión, por parte del gobierno socialista acompañada de tímidas expresiones para, posiblemente, no enturbiar en demasía aquel mal llamado proceso de paz con supuestas negociaciones incluidas que el Sr. Zapatero y su entorno habían iniciado y que de manera cada vez más evidente el secretismo sobre su contenido veía la luz de manera más

Ese nerviosismo en materia antiterrorista que invade al señor Zapatero y su equipo, tras los equívocos y erróneos pasos dados en esta materia, puede ser la causa de las ambiguas respuestas dadas en cada momento e incluso las declaraciones, sin duda precipitadas, que le hizo comentar al ministro Rubalcaba, que lo acontecido en el sur de Francia se había tratado de un tiroteo fortuito y no de un asesinato premeditado como ha quedado claramente demostrado a raíz de las comprobaciones posteriores

Esta inseguridad de Zapatero choca frontalmente con la firme y enérgica actitud del Partido Popular y la férrea condena por parte de su líder Mariano Rajoy. Actitud que, junto a las claras propuestas exhibidas recientemente en distintas materias y al afortunado programa electoral que en próximas fechas se presentará, hará que nuestro Presidente nacional del PP, sea también el próximo Presidente del Gobierno.

Da la impresión que comienzan a hincharse las carótidas de los principales Partidos en una contienda dialéctica casi permanente. Zapatero debe dar un paso hacia el Pacto Antiterrorista, lo cual necesariamente significará un distanciamiento respecto de los partidos nacionalistas.

La sociedad española, cada vez de manera más insistente, reclama y exige a nuestros gobernantes que vuelvan a ese afortunado y necesario Pacto por las Libertades que demostró su efectividad con el gobierno del PP y del que el actual gobierno socialista decidió erróneamente abandonarlo sin reflexionar sobre las trágicas consecuencias que este abandono traería por esa inyección de oxígeno que el señor Zapatero indirectamente dio a la banda asesina.

El Pacto por las Libertades quedó en desuso por decisión unilateral del presidente del Gobierno y aún, estoy convencido, estamos a punto de recuperar lo que nunca se debería haber

Este Pacto ha constituido el instrumento más útil en la lucha contra el terrorismo. Se debería volver en consecuencia, a lo que fue una decisión de la inmensa mayoría del Congreso y el Senado. Este Pacto, no era una foto, sino un acuerdo sobre los contenidos de una política antiterrorista. Una política que unía al 90% de los españoles y que pretendía la derrota de ETA.

La apuesta del Pacto Antiterrorista es legal y moral, pero creo eficaz. Negociar con quien tiene una pistola es complicado. Quien la tiene gana siempre. Si las cosas van bien, no la usa, pero si van mal, sí.

Es un error, a mi juicio, pensar que el terrorismo se resuelve mediante la negociación. Con el terrorismo no se negocia, porque quien negocia bajo la amenaza del terror y del chantaje, pierde siempre. Al terrorismo o se le derrota o se le sufre. No existen alternativas ni atajos.

Por todo ello, considero que el Congreso de los Diputados ha vuelto a cometer el mismo error al no apoyar la recomendación del Partido Popular sobre la ilegalización de ANV y la revocación de la autorización parlamentaria para negociar con ETA, dada en 2005.

Se impone seguir trabajando para recomponer la delicada y maltrecha unidad contra el terrorismo, esperar que los jueces encuentren los argumentos jurídicos necesarios para promover la deseada y moralmente necesaria, por justicia, ilegalización de ANV y el Partido Comunista de las tierras vascas, porque no hemos llegado a este punto de sufrimiento para seguir viendo como los terroristas siguen matando, en base a la ambigüedad y falta de gestos creíbles del Gobierno.

LaTribuna

nio Méndez Pozo

Directora: Alicia García Alhambra Redactor Jefe: José Luis Miral Durán

lefa de Sección: Charo Martínez Pri ez. David Murgui v Victor Ma

eco, Carolina Sánchez, Sergio Ramírez y Vicente Vázquez. ación: Fernando A. Martínez Torrijos, Remedios García García, Ferr de Sayas Gómez y Araceli González Herraiz

Gerencias

ción: Carmina Carnacho Ayuso. Comercial: César Carretero del Pozo





Los terroristas de ETA cumplen sus amenazas

ace poco más de dos semanas, ETA acabó con la vida de dos jóvenes guardias civiles desarmados en suelo francés. El pasado viernes, a través de un comunicado en el diario Gara, asumía la autoría del vil asesinato y el de otros cinco atentados cometidos en los últimos meses: contra la delegación del Ministerio de Defensa en Logroño, la comisaría de la Ertzaintza en Zarautz (Guipúzcoa), los juzgados de la localidad vizcaína de Getxo y el coche del escolta Gabriel Ginés, que prestaba protección a un concejal socialista de Vizcaya. Con la actitud

amenazante que caracteriza a la banda terrorista, aprovechaba también para advertir de que actuaría contra las «fuerzas y aparatos represivos» del Estado español «sea en el lugar que sea». La amenaza se materializó el domingo con un coche bomba colocado en los Juzgados de Paz de Sestao (Vizcaya), cuya detonación afortunadamente se saldó sin lamentar más que daños materiales. Curiosa paradoja la de atentar contra un órgano cuya finalidad es defender los derechos y libertades de los ciudadanos, incluso los de los responsables del atentado.

Al igual que cuando se hizo público el comunicado de la banda terrorista, el conjunto de fuerzas políticas democráticas volvió el domingo filas frente a la barbarie. La sociedad española precisamente es lo que reclama, que sus legítimos representantes institucionales mantengan una actitud unitaria y firme, y que no se haga de la lucha antiterrorista un tema de confrontación en la agenda política, máxime a tres meses de unas elecciones generales.

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad trabajan intensamente para evitar nuevos atentados, pero los ciudadanos exigen soluciones efectivas y de consenso. El Pacto de Estado contra el Terrorismo duerme en el 'limbo' cuando tan buenos resultados ofreció durante su vigencia, y la ilegalización de los partidos y formaciones políticas afines a la banda terrorista todavía no se ha hecho efectiva.

La escalada de violencia de ETA jamás decidirá el futuro del pueblo vasco ni el del resto de los españoles. La sociedad no está con ellos y lejos de compartir sus acciones, reniegan de ofrecerles cualquier apoyo. Del mismo modo, los representantes políticos deben trabajar unidos por la definitiva desaparición del grupo terrorista.

ZOOM



iBienvenida Jimena!

Mucha prisa se están dando los últimos bebés para nacer en el todavía 2007. El pasado domingo venía al mundo en el Hospital Virgen de la Luz Jimena Castellano Sevillano. Sus padres, Esther y Fernando muestran orgullosos a su pequeña. Pues nada, bienvenida al mundo y que todos pasen unas felices fiestas. VÍCTOR MARQUÉS

para su información LaTribuna